



県がすすめている取り組みを紹介します！

## 充実した高校生活を“しま”で送ってみませんか

県では、県内外から離島の高校へ留学生を受け入れる「離島留学」を県立の5つの高校で実施しています。「しま」の豊かな自然と文化の中で学習や部活動に取り組み、夢を達成したい高校生を応援します。

### 対馬高等学校

#### 国際文化交流科

韓国の言語や歴史・文化を学び、国際社会で活躍するための資質と能力を身に付けます。

- 韓国人講師による韓国語や韓国歴史文化研究の授業
- 専門家などの出張講義
- 釜山外国語大学での研修



### 壱岐高等学校

#### 東アジア歴史・中国語コース

大陸との交流の歴史や生きた中国語を学び、国際的に活躍できる人材を育てます。

- 中国人講師による中国語や東アジアの歴史・文化の授業
- 上海外国語大学での研修
- 全国各地の史跡でのフィールドワーク



### 五島高等学校

#### スポーツコース

陸上・柔道・剣道の技能を伸ばし、スポーツ界で活躍したい方をサポートします。

- 専門家による指導
- 各競技のスポーツ理論に基づいたトレーニング方法や栄養学などの学習



### 五島南高等学校

#### 夢トライコース

地域の人々と触れ合うことで、のびのびと活動しながら、「生きる力」や「社会性」を育てます。

- 大自然を生かした農業・漁業などの自然体験活動
- 少人数授業によるきめ細かな指導



### 奈留高等学校

#### イングリッシュ・アイランド・スクール

SNSなどを通じて海外の高校生と交流し、奈留島の魅力を英語で発信しながら自らの英語力を高めます。

- 英語重視のカリキュラム
- 5名から10名程度の少人数指導
- 海外研修



※ホームステイや寮などを利用できます。宿舎や食事にかかる費用については、県や各市から助成があり、個人の負担は月に4万～4万8千円です

### 離島留学制度説明会を開催します！

実施校別の説明や夏に実施する体験入学・宿泊体験の案内も行います。

日時	会場
6月19日(土) 14時～16時	県立大学佐世保校 (佐世保市川下町)
6月20日(日) 10時～12時	県庁 (長崎市尾上町)
6月26日(土) 14時～16時	諫早文化会館 (諫早市宇都町)

※新型コロナウイルスの影響により、中止や変更になる場合があります。事前にウェブサイトやお電話でご確認ください



問合せ 県の高次教育課 ☎095-894-3354

長崎県 離島留学 検索

## 大新技研株式会社

(佐世保市)

お話を伺ったのは  
代表取締役  
おおがみよしひさ  
大神吉史 さん

### 3つの事業部で 独自のシステムを開発

創業当時から「創造・継続・進化」を基本理念とし、社会に役立つさまざまなシステムやソフトを開発・販売しています。発電所の配管設計などの業務を手掛ける「エンジニアリング事業部」、工業系の設計関連ソフトやロボット用のシステムを手掛ける「FA\*システム事業部」、電子カルテなど病院関連のシステムを手掛ける「医療・ソリューション事業部」の3つの事業部があります。

※FA(ファクトリーオートメーション)  
工場における生産工程の自動化



佐世保市の広田工業団地内にある本社。長崎市や東京、大阪などに支店や営業所がある



新商品のスマートグラス遠隔保守システム。タブレットやスマートフォンを用いて、遠隔地からでもサポートを行う事ができる

### 現場で実際に役に立つ ソフトの開発

ソフト開発で心がけているのは、現場でいかに有効に使えるものにするか、ということ。例えば、「ANSWin CAD/CAMシステム」というソフトは、工場で鉄の部品を切るために部品などの最適配置を行うシステムで、現場での作業時間の短縮を実現したことが評価され、当該業界で70%のシェアを持っています。また、その最適配置の機能を看護師の勤務形態の管理に应用することで医師も情報共有できる電子カルテシステムの開発に繋がりました。現在は原発事業のロボット化に関わるシステムを考案中です。

### 病院から工場、原発まで、社会に役に立つ ソフトウェアの開発を行っています



県内で頑張っている企業や人に  
エール(応援)を送ります！

### 人材を育成し、さらに 社会に役立つ商品を開発

ソフト開発で最も大切なのは人材の育成と働きやすい環境づくりです。そのため、さまざまな研修を用意しているほか、社員の声を直接聞くようにしています。社員数はグループ会社も含め113人で、近年はUターン者の採用も行っています。

今後も、社会の最前線で働いているお客様の「こんなシステムやソフトがあったら便利だろうな」という思いに応え、当社にしかできない商品を開発し、日本のみならず世界に貢献できる会社を目指します。



本社敷地内には体育館があり、社員が健康増進のためにスポーツやヨガなどを楽しむことができる

